



83 Richard J. Neutra. Casa en el Desierto de Colorado. Fotografías de Julius Shulman publicadas en febrero de 1950. Planta.  
84 Ídem. Vista desde el jardín.  
85 Ídem. Terraza.

## 2.2.3 EL SEGUIMIENTO DE LA OBRA DE RICHARD J. NEUTRA POR PARTE DE LA REVISTA ARQUITECTURA MÉXICO

Dentro de la información que Mario Pani ha seleccionado para difundir en la revista Arquitectura México, resalta el seguimiento continuo de uno de los arquitectos más relevantes de la Arquitectura Moderna en los Estados Unidos, nos referimos a Richard J. Neutra que aparece en cuantiosos números de esta publicación, sobre todo durante la década de los años cincuenta y la mitad de los sesenta.

En febrero de 1950, Arquitectura México publicó una Casa en el Desierto de Colorado, del arquitecto austriaco Richard Neutra, el artículo contiene un recorrido fotográfico estupendo, hecho por Julius Shulman, de diferentes episodios de la casa, cuya transparencia, sencillez y ligereza contrastan con las pendientes de los montañas vistas desde la aridez del desierto. Además del material gráfico de gran valor, también se publicó un texto original que el propio Richard Neutra envió para esta revista.

A continuación se presentan reproducidos algunos fragmentos de este artículo, mismos que son de gran utilidad para conocer la lucidez de pensamiento de uno de los grandes protagonistas de la Arquitectura Moderna y el más difundido de todos los arquitectos extranjeros en esta revista mexicana.